

# Fertighaus-Firma baut im Wasserstall

BAD WALDSEE (saz) - Das Fertighaus-Unternehmen Lehner Haus GmbH mit Sitz in Heidenheim plant den Bau einer Zweigniederlassung im Waldseer Gewerbegebiet Wasserstall. Bürgermeister Roland Weinschenk informierte bei der jüngsten Gemeinderatssitzung darüber, dass die Stadt der Firma ein knapp 2000 Quadratmeter großes Grundstück verkauft hat. Die genannte Fläche befindet sich nach Auskunft der Stadtverwaltung in direkter Nachbarschaft zur Firma Scheffold und der Post.

Wie Geschäftsführer Thomas Lehner auf SZ-Anfrage mitteilte, realisiert Lehner als Generalunternehmen für den Holzfertigbau Familienhäuser, Stadthäuser, Villen, Bürogebäude, Kindergärten und andere Objektbauten. Gegründet wurde der Betrieb 1963 als Zimmerei in Gienzen-Burgberg. Heute beschäftigt die Firma 110 Mitarbeiter und verfügt über fünf Musterhaus-Standorte. „Nachdem wir in Oberessendorf präsent sind, haben wir ein Grundstück in Richtung Bodensee gesucht und uns für Bad Waldsee entschieden“, so Lehner dazu. An diesem Standort verwirkliche das Unternehmen ein neues Konzept: „Mit Bauleitung und Ausstattung direkt vor Ort.“ Der Musterhaus-Standort in Oberessendorf soll dann aufgegeben werden. Im Juli möchte die Lehner GmbH den Bauantrag beim städtischen Baurechtsamt einreichen. Eröffnung der Niederlassung soll noch im laufenden Jahr gefeiert werden.